

### **07.03.15 – Bau von Insektenhotels**

Für die Insekten in unseren Gärten gibt es immer weniger geeignete Brut- und Überwinterungsplätze. Um Lebensraum für diese Nützlinge zu schaffen, wurden Anfang März in der Tischlerei Stratmann und Degener Insektenhotels gebaut. 30 Teilnehmer - vom Kleinkind bis zum Opa - werkten unter Anleitung von Egon Claus wunderschöne Insektenhotels. Die Holzelemente hatten die Profis der Tischlerei vorab passgenaus aus wetterfester Weimutskiefer zugeschnitten und jeden Arbeitsplatz mit einem Materialstapel versorgt. Unter der erfahrenen Anleitung von Egon Claus wurden flink die Bretter verschraubt und die Dachpappe als Regenschutz aufgenagelt. Bei Fragen oder Problemen standen die Fachleute der Tischlerei sofort helfend zur Seite. Besonders das Füllen der einzelnen Fächer bereitete den Kindern viel Freude. Zahlreiche Materialien wie Tannenzapfen, Holzwolle, Stroh, Baumrinden und Äste hatten die Teilnehmer mitgebracht. Die großen und kleinen Handwerker gestalteten mit Sorgfalt und viel Liebe zum Detail ihr eigenes Insektenhotel, deren Fächer zum Schluss mit Draht verschlossen wurden. Sehr zufrieden mit ihren Kreationen schmeckte allen der selbstgebackene Kuchen besonders gut.